

Philippe de Panthou - Eurofeu - Directeur général actionnaire

FL News : Philippe de Panthou, pourquoi avec Michel Lahouati, avoir choisi d'être accompagnés par un conseil dans cette seconde étape ?

Philippe de Panthou : M Lahouati et moi-même avons souhaité être accompagnés par un conseil dans cette seconde étape afin de nous apporter un éclairage pragmatique avec une vision indépendante. Sachant que nous avons choisi un conseil unique à la fois pour l'actionnaire de Ce qui est confortable avec eux, et globalement rare, c'est leur « parler vrai ». L'actionnaire de référence et les cadres, nous recherchions à tout prix un conseil avec un jugement équilibré.

« un conseil avec un jugement équilibré »

D'autre part nous recherchions un conseil expérimenté, capable de proposer des solutions astucieuses répondant aux attentes de chacun.

FL News : Quel a été l'apport de FL ?

Philippe de Panthou : FL Finance & Développement nous a beaucoup aidé dans l'élaboration d'un schéma prenant en compte un maximum d'impératifs afin de répondre au mieux au souhait de l'actionnaire principal en associant les cadres principaux déjà présents lors du 1^{er} montage et en élargissant le cercle à d'autres managers à l'occasion du second.

FL Finance & Développement s'est montré disponible et réactif par rapport aux questions et situations posées. FL était également la liaison permanente entre tous les acteurs de l'opération et a été le moteur qui nous a permis de respecter les délais et surtout de proposer un montage satisfaisant l'ensemble des parties.